

Kreis Mansfeld-Südharz

IT-Administration ausgelagert

[15.11.2018] Teile der IT-Administration hat der Kreis Mansfeld-Südharz an Software-Anbieter ab-data ausgelagert. Die Kommune bleibt Herr ihrer Daten, profitiert aber von wirtschaftlichen Effekten.

Der sachsen-anhaltinische Landkreis Mansfeld-Südharz lagert die IT-Administration im Bereich des Finanzwesens an das Unternehmen ab-data aus. Der Software-Lieferant übernimmt damit laut eigenen Angaben langfristig die Verantwortung für die Betreuung der Anwendung sowie die auf Oracle basierenden Datenbank-, Web- und Business-Intelligence-Server.

Die entsprechenden Leistungen kaufe die Verwaltung dabei deutlich wirtschaftlicher ein, als wenn sie diese selbst erbringen müsste. Eine wesentliche Ursache dafür sei die webbasierte ab-data-Anwendung, die sich online per Fernwartung vom Unternehmenssitz des Software-Anbieters administrieren lasse. Wie ab-data weiter berichtet, bleibt die Verwaltung bei dieser Lösung Herr ihrer Daten. Sie könne selbst bestimmen, wann, wo und wie sie auf diese Daten zugreife – und das völlig unabhängig und ohne Transaktionskostenrisiko. Dazu habe der Landkreis mit dem ab-data Web KomPASS im vergangenen Jahr eine moderne Business-Intelligence-Lösung eingeführt.

(ba)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Kreis Mansfeld-Südharz, Outsourcing, Web KomPASS, Business Intelligence